

Paracha Wayigach

בְּרֵאשִׁית - נַח - לֶךְ-לֶךְ - וַיִּרְא - חַיֵּי שָׂרָה - תּוֹלְדוֹת - וַיֵּצֵא - וַיִּשְׁלַח - וַיָּשָׁב - מִקְצֵ - וַיִּגַּשׁ - וַיַּחֲזִי

Alors que la coupe a été retrouvée dans les affaires de **Benjamin**, Yossef veut garder celui-ci **en esclavage**. Mais **Yéhouda**, garant de son frère, est prêt à tout pour le sauver. Après une longue discussion, Yossef décide de dévoiler son identité. Yossef offre à chacun de ses frères **une tunique, et à Benyamine 5 tuniques et 300 pièces**.

Puis, il leur demande d'aller récupérer leurs familles et de venir habiter en Egypte. C'est **Sérah, fille d'Acher**, qui annonce la bonne nouvelle à Yaakov, en chantant. Yaakov, alors **âgé de 130 ans**, descend en Egypte avec toute sa famille qui compte maintenant **70 personnes**. Ils vont s'installer dans la région de **Gochène**, car ses frères se présentent **comme des bergers** (et cette région leur convient). Yossef présente, à Pharaon, **son père et 5 de ses frères**. Yaakov vit **17 ans, en Egypte**.

C'est Yossef qui s'occupe de nourrir toute sa famille, en Egypte. Aux Égyptiens, Yossef vend la nourriture très chère. **Dans un premier temps, il va récupérer tout leur argent, puis tous leurs animaux, et, à la fin, leur terre.**

